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Землетрясение 
прославило 
Катав-Ивановск,
а Павел 
Лещинский — 
нашу школу!

От пОдземных тОлчкОв здание нашей шкОлы вО мнОгих местах пОтрескалОсь

• Павел Лещинский, 8б класс. Фото автора.

Пятого сентября в 
3:58 жителей наше-
го города в букваль-
ном смысле потрясла 
природа: произош-
ло землетрясение в 
5,9 балла, эпицентр 
которого находил-
ся на глубине деся-
ти километров не-
подалёку от нас.

Сильнее всего от 
землетрясения по-
страдала районная 
больница, но и наша 

школа не осталась 
в стороне. На сте-
нах появились тре-
щины, в некоторых 
местах обсыпалась 
штукатурка. Значи-
тельных поврежде-
ний, нарушающих 
правила эксплуата-
ции зданий, к сча-
стью, не обнаружено.

Такое событие за-
быть невозмож-
но. Наверное, каж-
дый слышал о том, 

что в нашем регионе 
ждать сильных зем-
летрясений не стоит, 
но природа непред-
сказуема. Мы узна-
ли у учеников и учи-
телей нашей школы 
о том, как пережили 
землетрясение они: 
что подумали снача-
ла, что предприняли 
в первые минуты по-
сле первого сильно-
го толчка и пострада-
ло ли их имущество.

Окончание на 2 стр.

Нужны журналята!
Ребята, если вам нравится читать и пи-

сать, что-то придумывать, посещать раз-
ные мероприятия, фотографировать или 
снимать, если вам вдруг некуда девать 
время, энергию и поток креативных мы-
слей, то мы будем рады видеть вас в на-
ших рядах корреспондентов «Школь-
ного перекрестка»! По всем вопросам 
обращайтесь в нашу группу в ВК https://
vk.com/schoolkatav либо просто прихо-
дите на наши встречи, которые проходят 
по субботам в 13.00 в школьной библио-
теке.

Сегодня в номере:

В 10-й класс  
только с 4 и 5!

стр 3.

Второй раз
в девятый класс

стр 3.

Представляем
новых учителей

стр 4.

Учителя тоже
были учениками

стр 5.
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,, Кобелева Наталья 
Владимировна:

Храмов Максим, 
8 класс: 

«Я только ложилась спать 
в это время. Как только я 
села на кровать, началось 
землетрясение. У меня пол 
стал выпуклым, с полок все 
попадало. Под нами нахо-
дится кафе, и я подумала, 
что там что-то взорвалось. 
Первым делом я вышла 
на балкон и посмотрела, 
что предприняли люди. На 
улицу я не выходила».,, Лидия Леонидовна 

Бикмухаметова:
«Я находилась не в горо-

де, но чуть-чуть чувство-
вала. Сначала я подумала, 
что это полтергейст, но по-
сле решила, что это все-
таки землетрясение. Я ис-
пугалась и не могла уснуть 
после этого. У меня немно-
го сдвинулся шкаф. Повре-
ждений у себя в доме я не 

обнаружила. Пережила зем-
летрясение я впервые в сво-
ей жизни».,, Наталья Сергеевна 

Смирнова: 
«Я проснулась от того, что 

задрожали светильники на 
потолке. Естественно, ис-
пугалась и первым делом 
бросилась в комнату сына. 
Но он даже не проснулся, и 
я не стала его будить, что-
бы не испугать. Подума-
ла, что где-то поблизости 
взорвался газ. Выглянула 
в окно, ничего особенного 
не увидела и легла обрат-
но в постель. Но следую-
щие толчки не дали уснуть 
и доказали, что это земле-
трясение. Хорошо, что они 
были уже не такими силь-
ными. О том, что кто-то вы-
ходил на улицу, я узнала 
только утром. Особо из-за 
произошедшего я не пере-

живала. Только весь следу-
ющий день носила с собой 
пакет с документами».,,

,, Катя Миронова, 
9 класс: 

«Первая реакция была 
крайне странной: я под-
умала, что за мной при-
шёл спецназ. Я сразу же 
накрылась одеялом с голо-
вой и просто ждала. Мысль 
о землетрясении пришла 
только тогда, когда мама 
подняла крик на всю квар-
тиру».

«Я подумал, что на Рос-
сию напали. Первым делом 
мы «перекликнулись», и по-
сле я зашёл в «ВК», чтобы 
узнать состояние моих дру-
зей и знакомых. У нас дома 
ничего не разрушилось».

,, Настя Мягкова, 
9 класс: 

«Землетрясение, конеч-
но, для меня было шоком. 
Сначала я подумала, что 
это сон , но когда мама за-
бежала в мою комната и 
сказала, что, похоже, это 
землетрясение, моё мне-
ние сразу же изменилось. 
Мы быстро оделись, схва-
тили нужные документы, 
кота и побежали на улицу».,, Кристина Калинина,

 10 класс: 

«Я сначала подума-
ла, что все это мне снит-
ся. Потом, когда родите-
ли сказали, что, похоже, 
это землетрясение, тог-
да я действительно ис-
пугалась. Мы вышли на 
улицу ,чтобы переждать. 
Мне было потом весь 
день как-то не по себе».

Землетрясение прославило Катав-Ивановск,
а Павел Лещинский — нашу школу!

Окончание. Начало на 1 стр.

Выдержка из 
сообщения 
Министерства 
Просвещения 
Челябинской области:

«Ночью в Челябинской области про-
изошло землетрясение. Редакция га-
зеты «Школьный перекресток» школы 
№1 города Катав-Ивановска Челя-
бинской области первой сообщила (в 
своей группе в «Вконтакте» - прим. ав-
тора) о катаклизме, опередив все но-
востные агентства. Публикация поя-
вилась через 20 минут после толчков, 
федеральные и региональные СМИ 
подхватили сообщение спустя полча-
са.

Автором оперативного сообщения 
о землетрясении стал восьмиклас-
сник Павел Лещинский. Стоит отме-
тить, школьник не только сообщил о 
происшествии, но и дал ценные реко-
мендации как правильно действовать 
во время ЧС».

P.S. Предлагаем вам подписаться 
на нашу группу и не упускать школь-
ные новости, репортажи и фотогра-
фии.

На Россию напали, за мной пришел спецназ!

ПоКа ВерСтаЛСя НоМер

В субботу, 29 сентября, в 14.06 
по местному времени Катав-
Ивановск снова пережил земле-
трясение. Магнитуда толчков — 
4.4. Два толчка - в Орловке и на 
выезде из города в сторону Ор-
ловки - произошли на глубине 10 
км, а третий «всколыхнул» нашу 
школу — совсем неподалёку от 
неё на глубине 40 км тоже прои-
зошел толчок.

И первым среди СМИ о случив-
шемся снова сообщил «Школь-
ный перекресток». Это уже 
отметили разные областные но-
востные агентства, например, 
74.ru.



На страже жизни 
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Хочешь в 10-ый – 
сдай экзамены на 4 и 5!

В этом учебном году программа 
старших классов сильно изменилась 
– стало меньше предметов. Что не 
могло не обрадовать обучающихся.

Это произошло в 
соответствии с тре-
бованиями ФГОСов, 
которые предписы-
вают в 10-11 клас-
сах наличие не более 
12 учебных предме-
тов. Это позволит 
учащимся не распы-
ляться на все, а глуб-
же изучать предме-
ты, необходимые им 
для поступления и 
освоения будущей 
профессии.

Какие предме-
ты оставить, а какие 
убрать – решалось 
на основании запро-
сов самих учеников, 
которые в заявле-
нии на поступление 
в 10 класс указыва-
ли приоритетные для 
них области знания. 

В итоге были сфор-
мированы два деся-
тых класса с разным 
набором предметов. 
Большинство ребят 
довольно таким но-
вовведением.

Минусом это мо-
жет послужить раз-
ве что для тех, кто до 
сих пор не опреде-
лился, куда и на кого 
поступать. Кстати, 
сдавать экзамен по 
тому предмету, кото-
рого не было в учеб-
ной программе, уча-
щийся может. А вот в 
аттестате этого пред-
мета не будет. Как это 
повлияет на посту-
пление – точно пока 
не известно.

И все бы хорошо, 
если бы не одно «но». 

В этом году при на-
боре 10 классов не 
учитывался тот фак-
тор, что в профильные 
классы могут быть 
приняты только те об-
учающиеся, которые 
по этим профильным 
предметам сдали в 9 
классе ОГЭ не ниже, 
чем на «4». Школа 
пошла на это наруше-
ние сознательно, ина-
че 10 классы просто 
бы не набрались. И 
еще не известно, чем 
это нарушение обе-
рнется и как будет ор-
ганизована процеду-
ра принятия в 10 класс 
в следующие годы. Но 
уже понятно, что ре-
бятам нужно старать-
ся определяться с бу-
дущей профессией 
уже в 9 классе и при-
лежно учиться, если 
хотят поступить в 
старшие классы и в 
высшие учебные за-
ведения.

Второй раз в девятый класс
К сожалению, 2017-2018 учебный год 
отличился для нашей школы низким 
качеством знаний, которые проде-
монстрировали выпускники во вре-
мя оГЭ и еГЭ.

Многим девяти-
классникам при-
шлось пересдавать 
экзамены, причем 
кому-то не раз. В ре-

зультате 98 учащих-
ся все-таки получи-
ли заветный аттестат, 
а вот двое оставле-
ны на повторное об-
учение в 9 классе. 
Все, кто пересдавал 
и справился с испы-
танием, поступили 
в Катав-Ивановский 
индустриальный тех-
никум.

Среди одиннадца-
тиклассников, кото-
рых был 21 человек, 
с пересдачей при-
шлось столкнуться 
только одному уча-
щемуся. И то только 
из-за собственной 
невнимательности: 
молодой человек пи-
сал работу не гелие-
вой, а капиллярной 
ручкой, и компьютер 
записи просто не от-
сканировал. Так что 
нужно ответственно 
подходить к проце-

дуре сдачи экзаме-
на!

В итоге все один-
надцатик лассники 
получили аттеста-
ты, но результаты 
экзаменов были на-
столько низкими, 
что многим при-
шлось поступить в 
средне-професси-
ональные учебные 
заведения. Набран-
ные баллы не позво-
лили ребятам кон-
курировать с более 
успешными рове-
сниками.

Надеемся, что опыт 
старших товарищей 
послужит хорошим 
примером для ны-
нешних выпускников, 
ребята будут старать-
ся в этом учебном 
году и в ближайшем 
будущем порадуют 
себя и нас высокими 
баллами.Одиннадцатиклассники вышли на финишную прямую.
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Добро пожаловать в 
Нонна Юрьевна Саблина – 
учитель русского языка 
и литературы.

«Я училась в ЧелГУ на историко-филоло-
гическом факультете. Спустя месяц рабо-
ты в школе не испытываю ни разочарова-
ния, ни ошеломляющей радости. Все так, 
как и представляла себе. После первого 
рабочего дня не просто устала, а говорить 
и ходить не могла. Домой пришла, как 
будто 30 км прошла. Все звонили, спра-
шивали: как первый день в школе, а я ни-
чего рассказать не могла, потому что язык 
не ворочался. Я, конечно, знала, что быть 
учителем тяжело в моральном плане, но 
что в физическом - нет. Я боялась идти в 
свою школу, где сама училась, но оказа-
лось, что это плюс. В школе огромный кол-
лектив, а я большую половину знаю, мне 
легче подойти к кому-то за помощью, чем 
если бы это была чужая школа. Коллектив 
очень хорошо принял, никто ни разу не от-
казал в помощи».

Окончила факультет лин-
гвистики ЧелГУ. Проходила 
практику в Америке. В нашей 
школе Лидии Леонидовне все 
нравится. До этого она препо-
давала и в других учебных за-
ведениях.

Лидия Леонидовна 
Бикмухаметова – учитель 
английского языка.
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Рады пРедставить вам новых педагогов, пРиступивших с этого учебного 
года к своим обязанностям в нашем учебном учРеждении. надеемся, что 
им понРавится у нас и они задеРжатся здесь надолго. а это зависит и от 
вас, доРогие ученики!

Марина Сергеев-
на училась в ЧГПУ 
(сейчас ЮУрГГПУ) 
на учителя биоло-
гии, после окон-
чания универ-
ситета уехала в 
Магнитогорск и ра-
ботала там по про-
фессии. Послед-
ние несколько лет 
Марина Сергеев-
на работала в МОУ 
СОШ №2 г. Катав-
Ивановска.

первую школу!

анна Валерьевна 
Белобородова – 
учитель физической 
культуры.

Анна Валерьевна родом 
из Катав-Ивановска, за-
кончила МОУ СОШ №2, а 
в этом году УралГУФК и с 
нового учебного года ра-
ботает в нашей школе - 
преподаёт физкультуру в 
начальных классах, а для 
старших учеников прово-
дит внеурочные занятия 
по фитнесу.

Обучаясь в УралГУФКе, 
Анна Валерьевна многого 
добилась, например, она 
обладательница статусов 
«Мисс УралГУФК и «Пер-
вая Вице-Мисс студенче-
ство»!

Марина 
Сергеевна 
Мирошниченко 
— учитель 
биологии.

анастасия 
александровна 
Масальских 
- учитель 
географии. 

В о з гл а в и л а 
школьное са-
моуправление 
и уже разви-
ла бурную де-
ятельность в 
этой области.
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Как учились
Какой предмет 

был у Вас люби-
мым в школе?

Светлана Владимиров-
на Чурина: «Я любила 
русский язык и литера-
туру, и до сих пор лю-
блю проводить эти уро-
ки русского для своих 
учеников».

Какой предмет 
у Вас был нелю-
бимым в школе?

Людмила Петровна 
Крохина: «Скорее всего, 
физика».

Ваше любимое 
блюдо из меню 
столовой той 
школы, где Вы 
учились?

Лариса Геннадьевна 
Мурыгина: «Мы всегда 
любили школьные кот-
леты. Всегда просили 
маму пожарить такие 
же котлеты, как и в шко-
ле».

Людмила Анатольевна 
Красноярская: «Навер-
ное, сочень с творогом. 
До сих пор наслажда-
юсь вкусом сочня в на-
шей столовой».

о п а з д ы в а л и 
ли Вы на уроки и 
как оправдыва-
лись?

Оксана Рифхатовна 
Минаева: «Когда я была 
школьницей, я никог-

да не о п а з д ы -

Ребята, вы когда-нибудь задумывались о том, что ваши учителя тоже были 
именно? думаем, да. поэтому и пРовели в пРеддвеРии дня учителя

 пРедлагалось вытянуть вопРос о его школьной жизни и честно ответить на 

вала, честно-честно».
Лидия Геннадьевна 

Гладкова: «Таких момен-
тов не бывало. Даже 
если нам нужно было 
приходить ко второму 
уроку, то я всё равно в 
школу приходила к пер-
вому».

Дарья Александров-
на Дубровина: «Я ред-
ко опаздывала, но всег-
да говорила правду. 
Чаще всего причиной 
был крепкий сон или 
будильник, который не 
прозвенел. Не было та-
кого, что опаздывала 
из-за того, что краси-
лась или ещё что-то по-
добное. Я считала, что 
лучше вкусно позавтра-
кать или подольше по-
спать, чем тратить вре-
мя на макияж».

Как Вы отно-
сились к урокам 
ФЗК и почему?

Евгения Анатольев-
на Храмова: «Я всег-
да любила этот пред-
мет, единственное, я не 
могла залезать на ка-
нат. А так любила пры-
гать через коня, бегать 
на разные дистанции, и 
советую детям тоже за-
ниматься ФЗК, чтобы 
быть в форме».

Н а т а -

лья Николаевна Чиркуно-
ва: «У нас был хороший 
учитель, бывший спор-
тсмен, если можно так 
сказать. Он также был 
нашим классным руко-
водителем. Наверное, 
поэтому нам всем нра-
вилась физкультура».

Что было для 
Вас самым 
сложным на уро-
ках ФЗК?

Валентина Николаевна 
Дубровина: «Лично для 
меня ничего сложного 
на уроках физкультуры 
не было, потому что я в 
молодости увлекалась 
спортом».

Ирина Викторовна Ов-
чинникова: «Для меня не 
было ничего сложного, 
так как я любила уроки 
физкультуры и имела 
одни пятёрки».

Кем Вы наря-
жались на ново-
годние елки?

Лариса Михайловна Са-
рафанова: «В основном 
снежинкой, но иногда 
лисичкой, белочкой, а 
один год и ночкой».

Татьяна Васильевна 
Солдатова: «Очень лю-
била наряжаться на 
новогодних ёлках. Я 
примеряла образы Зо-
лушки, матрёшки, ца-
ревны-лебедя».

?

?

?

?

?

?
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наши педагоги?
П р о г у л и в а л и 

ли вы уроки хотя 
бы раз?

Татьяна Борисовна 
Хлёскина: «Да, такое 
было».

Елена Андреевна Мя-
соедова: «Я была хоро-
шисткой и не прогуля-
ла ни один урок! Даже 
сейчас не прогуливаю!»

Почему и когда 
Вы решили стать 
учителем?

Наталья Вячеславовна 
Зайкина: «С самого дет-
ства я хотела стать учи-
телем. Вообще, я мно-
го кем хотела быть, но в 
профессии учителя все 
сливается воедино: я 
по-своему и артист для 
детей, и врач, и педа-
гог».

Марина Сергеевна 
Мирошниченко: «Я за-
хотела быть учителем 
еще в детстве, плани-
ровала стать учителем 
немецкого языка, а так 
получилось, что выучи-
лась на учителя биоло-
гии».

Нравилось ли 
Вам дежурить в 
школе и добро-
совестно ли уби-
рались?

Шибаева Ирина Алек-
сандровна: «Убирать-
ся мне не приходилось, 

только цветы поливать. 
А к дежурству я относи-
лась ответственно».

Ольга Андреевна Воль-
ская: «В школе мы до-
бросовестно убира-
лись, потому что не 
хотели учиться в гряз-
ном кабинете».

За что Вы бла-
годарны школе, 
в которой учи-
лись?

Анатолий Николаевич 
Солдатов: «За получен-
ные знания».

Наталья Владимиров-
на Кобелева: «Так полу-
чилось, что я училась 
в этой школе и сейчас 
уже работаю в ней 37 
лет. Конечно, я очень 
благодарна нашей шко-
ле и учителям, которые 
в ней работали и рабо-
тают по сей день. Бла-
годарю за знания, ко-
торые дали мне в своё 
время!»

Хотели бы Вы 
снова оказаться 
учеником и по-
чему?

Александр Матвеевич 
Панасюк: «С большим 
удовольствием я бы 
опять пошел учиться, 
сейчас другие програм-
мы, другое обучение, 
насыщенное и интере-
сное. В наше время не 
было такой техники, ко-

то-
р а я 
с е й -
ч а с 
есть у 
вас. Мы 
учились по-другому».

На какие оцен-
ки Вы учились?

Наталья Борисовна 
Макарова: «На четверки 
и пятерки».

Писали ли Вам 
замечания в 
дневник?

Наталья Ивановна Хох-
лова: «Я была отлични-
цей в своё время, учи-
лась на одни пятёрки. 
Замечания мне, конеч-
но же, не писали».

Что для Вас 
было самое 
трудное в шко-
ле?

Елена Валерьевна Бор-
чанинова: «Скорее все-
го, было сложно уви-
деть школу по-другому, 
то есть быть здесь в 

учениками? а вам интеРесно, какими 
опРос, в ходе котоРого каждому педагогу
него. вот что мы узнали.

роли 
п р е -
п о д а - в ате л я . 
Потому что в высшем 
учебном заведении нас 
учили одной педагоги-
ке, а, придя в школу, ты 
понимаешь, что здесь 
гораздо сложнее».

Вызывали ли 
Ваших родите-
лей в школу?

Лидия Леонидов-
на Бикмухаметова: «Я 
училась всегда на 4 и 
5. Моя мама — учи-
тель, и нас с сестрой 
строго воспитывали. 
Я была тихоней, сиде-
ла на первой парте, не 
отвлекалась. С плохим 
поведением у меня ни-
когда не было проблем. 
Это хорошо, потому что 
в институте из двух на-
чальных групп я выпу-
стилась одна: не про-
пускала, учила всё от и 
до, вот и результат.

Дорогие наши учителя, позДравляем вас с професси
ональным празДником! мы благоДарны вам за то, что 
вы Для нас Делаете, и любим вас такими, какие вы есть!

?
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* 7 сентября во Дворце 
культуры состоялся шах-
матный турнир, посвя-
щенный 260-летию города 
Юрюзань. В нем приняли 
участие 20 мальчиков и де-
вочек разных возрастов. 
Ученики нашей школы по-
казали такие результаты: 
Иванцов Дмитрий – 3 ме-
сто, Зайцева Александра – 
2 место, Зайцева Арина – 1 
место.

* В рамках проведения 
месячника Гражданской 
защиты в школе прош-
ла предметная неделя 
по ОБЖ. Обучающиеся 
10 Б совместно с меди-
цинским работником ЦРБ 
Е.А. Решетовой, вспоми-
нали азы оказания пер-
вой медицинской помо-
щи. Ребята решали тесты, 
ситуационные задачи и 
отгадывали кроссворды, 
показав хорошие знания 

теории, а также получи-
ли практический опыт по 
правилам наложения по-
вязок. В завершении уро-
ка все получили витами-
низированные призы от 
спонсора профилактиче-
ской акции.

* 12 сентября в 9В клас-
се врач психиатр-нарколог 
А.И. Греков провёл лекцию 
в рамках межведомствен-
ной акции «За здоровое 
детство».

* 12 сентября в школе 
прошли тренировочные за-
нятия по эвакуации из зда-
ния и демонстрация пожар-
ного инвентаря и техники. В 
открытом занятии по без-
опасности с удовольстви-
ем приняли участие второ-
классники школы.

* 14 сентября в актовом 
зале школы состоялась бе-

седа работников прокура-
туры с девятиклассниками. 
Были затронуты вопросы 
терроризма, экстремизма 
и уголовной ответственно-
сти.

* 24 сентября перед 
старшеклассниками вы-
ступал представитель 
филиала военного учебно-
научного центра ВВС «Во-
енно-воздушная академия 
им. Жуковского и Гагари-
на в г. Челябинске». Воен-
ный штурман познакомил 
ребят с общими положе-
ниями по поступлению, по-
рядком проведения про-
фессионального отбора 
кандидатов для поступле-
ния и условиями учебы в 
данном ВУЗе.

* Обучающиеся 10-х и 
11-х классов провели ак-
цию «Внимание – дети!» 
и «Осторожно – огонь!». 

Будни в деталях

С профилактическими 
беседами они посетили 
1-6 классы. Старшеклас-
сники рассказали млад-
шим школьникам о необ-
ходимости соблюдения 
правил безопасности на 
дорогах и коварстве по-
жаров. Всем классам 
были вручены памят-
ки для школьных угол-
ков, в изготовлении кото-
рых приняли участие 8-е, 
10-е и 11-е классы. Все 
остальные обучающиеся, 
с 7 по 11 классы, прош-
ли инструктажи по данной 
тематике на уроках ОБЖ.

* 25 сентября в РФ про-
водится День пенсионной 
грамотности России. В 11А 
и 8В классах обучающиеся 
познакомились с методи-
ческими пособиями, пре-
доставленными сотрудни-
ком пенсионного фонда 
Н.П. Игониной.

Мы в Интернете:         

vk.com/schoolkatav         
instagram.com/
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